Schlechter Besuch zur Generalversammlung der Grävenwiesbacher Musikanten

Vielleicht lag es an dem, an diesem Abend, stürmischen Winterwetter, dass wenige Mitglieder den Weg zur diesjährigen Generalversammlung gefunden hatten. Trotzdem ließ es sich die 2. Vorsitzende der Grwb. Musikanten Frau Andrea Schönberger nicht nehmen, die trotzdem anwesenden Mitglieder zu begrüßen und die Beschlußfähigkeit festzustellen.

Anschließend gedachte man in einer Schweigeminute den verstorbenen Vereinsmitgliedern.

In dem anschließenden Bericht wurde ausführlich auf das abgelaufene Vereinsjahr eingegangen. Die Zahl der Auftritte die, die Aktiven zu bewältigen hatten, waren zufriedenstellend. Ein musikalischer Höhepunkt im letzten Jahr war zweifelsohne das Rathauskonzert in Weilmünster, wo wir durch ein fast 2 ½-stündiges Konzert, vor über 400 Zuhörern, glänzen konnten. Weiterer Höhepunkt des Vereinsjahres 2012 war die Feier zum 50-jährigen Vereinsbestehen. Diese fand statt, bei herrlichem Sonnenschein und gutem Besuch, auf dem Sportplatzgelände in Grwb. Musikalische Umrahmung fand diese Feier durch den Musikverein Waldsolms. Ebenso fanden Ehrungen der Gründungsmitglieder statt.

Zum Brunnenkonzert in Weilburg, ließ Petrus seine Schleusen öffnen und so musste diese Veranstaltung kurzerhand in den "Komödienbau", also ins Trockene verlegt werden. Die Räumlichkeit platzte aus allen Nähten, denn mit einem solchen Ansturm an Gästen hatte man nicht gerechnet. Aber alle kamen auf ihre Kosten und so brachte uns dieser Auftritt ein neues Engagement am Sonntag, den 26. Mai 2013, zum dortigen Weinfest, ein.

Nach dem Bericht unserer Schriftführerin Bettina Wilgermein und dem Bericht unserer Kassiererin Andrea Schönberger konnten die bisherigen Kassenprüfer eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigen, und auf Antrag wurde dann dem Vorstand, einstimmig, Entlastung erteilt.

Zum nächsten Tagesodnungspunkt musste ein Wahlleiter gewählt werden, denn es standen die Wahlen des kompletten geschäftsführenden Vorstandes, für 2 Jahre, an. Bei den anstehenden Wahlen wurde der ganze Vorstand, in geheimer Abstimmung komplett wiedergewählt.

Daran anschließend konnten 3 neue Kassenprüfer, für die Dauer von 1 Jahr, gewählt werden.

Gretel Mais und Alwin Velte wurden für 25 jährige Mitgliedschaft geehrt. Es fehlten Klaus Berghöfer und Renate Engel.

Anschließend unterrichtete die 2. Vorsitzende noch über die Ankündigung des Fanfarenzuges Hundstadt, hinsichtlich der Feierlichkeiten zu ihrem 50-jährigen Bestehen, das im Jahre 2014 stattfindet ebenso über die Neuorientierung des Veranstaltungsrahmens des Kreismusikfestes 2013, das am Sonntag, den 08. September 2013, auf der Laurentiuskerb, im Festzelt auf dem Festgelände in Usingen stattfindet.

Nach Schließung der Generalversammlung durch die 2. Vorsitzende, saß man noch einige Zeit in froher Runde zusammen und so manch Anekdote aus früherer Vereinszeit wussten einige zu Besten zu geben.



Von links nach rechts: Schriftführerin Bettina Wilgermein, 1. Vorsitzender Rainer Fischer, die geehrten Gretel Mais und Alwin Velte, (es fehlten Klaus Berghöfer und Renate Engel), 2. Vorsitzende und Kassiererin Andrea Schönberger.